

CARMEN GÓMEZ
UNA VIDA AL SERVICIO DE
SANCHO EL SABIO

IMÁGENES PARA EL RECUERDO

1. Carmen Gómez





2, 3 y 4: Las tres sedes de Sancho el Sabio: Plaza de la Provincia 13, Paseo de la Senda s/n y Portal de Betoño 23.



5 y 6. Inauguración de la sede de la Fundación en el Palacio Zulueta (1991). Arriba con el lehendakari José Antonio Ardanza, el diputado general de Álava Fernando Buesa y aita Juan Joxe Agirre, del convento de los Benedictinos de Lazkao. Abajo, con el lehendakari, Francisco Allende (presidente de Caja Vital Kutxa) y Rafael Gómez Escolar.





7 y 8. Inauguración del Palacio Zulueta. Arriba, con el equipo de trabajo; abajo, con Alberto González de Langarica, Jon Bilbao, Henrike Knörr, María Jesús Beriain, Jesús Olaizola y Pedro Sancristóval.



9. Henrike Knörr, Jesús Olaizola, Vicente Botella y Jon Bilbao en la inauguración del Palacio Zulueta.



10. Inauguración de la exposición *Los escritores/Idazleak* (1996). Con Gorka Aulestia y Juan María Urdangarin, presidente de Caja Vital Kutxa.





11 y 12. Comida de despedida a Jesús Olaizola, primer director de la Fundación. Arriba, con Elías Amezaga, Venancio del Val y Jesús Zubiaga. Abajo con Olaizola y Ana Pobes.



13 y 14. Entrega del Premio 'Sabino Arana' 1991 a Sancho el Sabio. Arriba, con Jesús Zubiaga; abajo, entrega el premio Ainhoa Arteta.





15. Acompañada por Henrike Knörr, recibe al escritor e investigador turco Nahit Serbes.



16. Recibiendo en Madrid, en nombre de la Fundación, la mención de honor del Premio 'Mi cartera de inversión' 2007.

17 y 18. Durante la celebración del 40 aniversario de Sancho el Sabio en 2004. Con el equipo de trabajo de la Fundación y personalidades de la cultura vasca; a la derecha, entre Jesús Zubiaga y Carmen Pascual Jover, entonces presidente de Caja Vital Kutxa.



19. Rememorando la historia de la Fundación, en la apertura de la exposición conmemorativa del 40 aniversario de Sancho el Sabio.





20. Con Santi de Pablo y Gorka Aulestia, en un acto de homenaje a Henrike Knörr (2009).



21. Tras recibir un premio otorgado por la COPE en 2010, con Karmele Berriozabal, Charo Martínez y Rosa Preciado

22 y 23. Inauguración del edificio de la Fundación en Betoño (2009). Arriba, recibiendo al lehendakari Patxi López. Abajo, con el presidente de Caja Vital Kutxa Gregorio Rojo, el lehendakari, el diputado general de Álava Xabier Agirre y el alcalde de Vitoria, Patxi Lazcoz.





24. El grupo de trabajo de la Fundación en la inauguración de su nuevo edificio en Betoño (2009).



25. Enseñando los fondos de la Fundación en Betoño. (2009)

26. Depósito del archivo de la Junta Administrativa de Betoño en Sancho el Sabio (2010).



27. Con Junko Kajita y Narciso Sasaki, sus buenos amigos japoneses, y Santi de Pablo, en un encuentro reciente.





28 y 29. Despedida de Carmen como directora de Sancho el Sabio (2011). Arriba, con Luciano De Giovanni, Karmele Berriozabal, Jesús Zubiaga, Inma Valencia, Charo Martínez, Rosa Preciado, Gurutze Arana, Mercedes Dexeus y Carmen Bilbao. Abajo, mostrando uno de los regalos recibidos ese día, en presencia de Begoña Urigüen, Mercedes Dexeus y Carmen Bilbao.



30 y 31. Pergamino con bertsos en honor de Carmen, entregado por Luis Ángel Gaintza con motivo de la comida de despedida como directora de Sancho el Sabio:



De Palencia
Viniste hace tiempo
has sido querida
en tu Euskal Herria
siempre trabajadora
con gran valentía
“no te tiemblan las piernas”
ante los problemas

Karmentxu la comida
pagarás
todos hemos venido
a comer gratis
aunque pensarás
que te has jubilado
“el chocolate del loro”
mantenlo

En el despacho colgado
en el cuadro
tenemos a “Olaizola”
grande en la foto
con él hablo
desde hace tiempo
le pido consejos
por la mañana

“Señora” de Sancho el Sabio
un montón de años
con esfuerzo has logrado
un inmejorable equipo
guardando siempre en el corazón
el patrimonio de todos
estamos orgullosos de ti
sigue hacia adelante



32 y 33. Arriba, con Manolo; abajo, con toda su familia.

